

VIE COMMUNALE

[Des formations pour les bénévoles des associations](#)

La Ligue de l'Enseignement /FAL de la Corrèze et la Fédération Départementales Familles rurales de la Corrèze proposent des formations gratuites ouvertes à tous les responsables et bénévoles des associations.

[En savoir plus... Des formations pour les bénévoles des associations](#)

[Des paniers pour les aînés, aux couleurs locales](#)

Pas moins de 120 paniers ont été confectionnés le lundi 14 janvier par une poignée de bénévoles. Celles-ci ont été distribuées ou sont en cours de distribution par les élus à toutes les personnes n'ayant pas pu être présentes au repas des aînés du 13 janvier.

[En savoir plus... Des paniers pour les aînés, aux couleurs locales](#)

[Informations importantes SIRTOM](#)

Depuis le 1^{er} janvier 2019, le SIRTOM de la région de Brive s'engage à faire progresser le recyclage en mettant en œuvre l'extension des consignes de tri à l'ensemble des emballages plastiques. Vous pourrez déposer tous les emballages, sans exception, dans le contenant de tri jaune. La nouveauté : tous les...

[En savoir plus... Informations importantes SIRTOM](#)

[Un repas des aînés très apprécié](#)

Le dimanche 13 janvier, ce sont près de 135 convives de plus de 65 ans qui se sont retrouvés au foyer rural Pierre Demarty pour le traditionnel repas des aînés organisé par la municipalité.

[En savoir plus... Un repas des aînés très apprécié](#)

[Les vœux à l'EHPAD : Une tradition qui rassemble.](#)

Le mardi 8 janvier a eu lieu, dans la grande salle de vie de l'EHPAD « la châtaigneraie » de Beynat, la traditionnelle cérémonie des vœux. En l'absence de la directrice de l'établissement Annie Pescher, c'est Monica Lavergne... (

[En savoir plus... Les vœux à l'EHPAD : Une tradition qui rassemble.](#)

[Changement de présidence à la tête du club des Bruyères](#)

Pour faire suite à l'assemblée générale du mois de décembre, le conseil d'administration du club des bruyères s'est réuni le lundi 7 janvier afin d'élire un nouveau bureau. Celui-ci a été profondément renouvelé.

[En savoir plus... Changement de présidence à la tête du club des Bruyères](#)

[Jean Yves Laval et Jean-Pierre Bouyt décorés](#)

A l'occasion de la cérémonie des vœux de la municipalité, deux agents communaux des services techniques ont été décorés. Il s'agit de Jean-Pierre Bouyt et de Jean-Yves Laval qui ont tous les deux reçu la médaille d'Honneur Régionale, Départementale et Communale (échelon or pour le premier et vermeil pour le second) venant récompenser respectivement 35 et 30 années de service.

[En savoir plus... Jean Yves Laval et Jean-Pierre Bouyt décorés](#)

[La municipalité a présenté ses vœux aux beynatois.](#)

Le lundi 7 janvier, a eu lieu la traditionnelle cérémonie des vœux de la municipalité à la population

beynatoise. A cette occasion plus de 150 personnes étaient rassemblées au foyer rural Pierre Demarty pour ce moment de convivialité particulièrement apprécié.

[En savoir plus... La municipalité a présenté ses voeux aux beynatois.](#)

[Halte aux déchets sur nos sentiers !](#)

Malgré les différentes campagnes de sensibilisation faites à ce sujet, il est encore fréquent de constater des incivilités de type décharge sauvage ou déchets divers (bouteilles, canettes, paquets de cigarettes...) jetés ici et là le long des routes, au bord des chemins ou dans les sous-bois et taillis.

[En savoir plus... Halte aux déchets sur nos sentiers !](#)

[Cérémonie des voeux aux beynatois](#)

Le lundi 7 janvier à 18h au foyer rural Pierre Demarty, aura lieu la traditionnelle cérémonie des vœux du maire et de l'équipe municipale à la population.

[En savoir plus... Cérémonie des voeux aux beynatois](#)

- [« Première](#)
- [Précédente](#)
- [24](#)
- [25](#)
- [26](#)
- 27
- [28](#)
- [29](#)
- [30](#)
- [Suivante](#)
- [Dernière »](#)